

Evo Morales souligne le soutien du pape François concernant le différend maritime avec le Chili



Buenos Aires, 17 juillet (RHC-Telesur)- Le président bolivien Evo Morales a souligné en Argentine la solidarité exprimée par le pape François concernant le différend frontalier avec le Chili, qui refuse à la Bolivie un accès à la mer.

Au cours d'une rencontre avec des militants syndicaux argentins, le chef de l'État bolivien a expliqué que la revendication de son gouvernement a désormais plus de poids.

Le président bolivien a également remercié le peuple argentin de son soutien à la position de son gouvernement. La Bolivie a porté plainte contre le Chili en 2013 à la Cour Pénale Internationale de La Haye, afin de parvenir à un accord permettant de résoudre ce litige frontalier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/62850-evo-morales-souligne-le-soutien-du-pape-francois-concernant-le-differend-maritime-avec-le-chili>



Radio Habana Cuba